

# Auskunft über Antisemitismus in der Publizistik

An diesem Sonntag wird 11 Uhr im Gemeindezentrum der Jüdischen Gemeinde zu Dresden, Hasenberg 1, eine sehr informative Ausstellung zur Geschichte des Judentums eröffnet. Unter dem Titel „Wieder die Juden – Judentum und Antisemitismus in der Publizistik aus sieben Jahrhunderten“ stellt sich die Exposition der Problematik, dass die ungeheuerlichen Verbrechen der Nationalsozialisten oftmals den Blick dafür verstellen, dass Antisemitismus schon viel älter ist, die Wurzeln tiefer liegen. So hat eben auch die Publizistik in ihrer Berichterstattung über Jahrhunderte hinweg teilweise ein demütigendes, negatives Judenbild gezeichnet. Dies hat den Boden für die Verbrechen des Dritten Reiches an den Juden bereitet. Diese Entwicklung wird in der Ausstellung anhand beispielhafter, nachvollziehbarer Exponate gezeigt und erläutert. Die Exposition kann Montag bis Donnerstag in der Zeit von 12 bis 18 Uhr, Sonntag von 13 bis 18 Uhr besichtigt werden. (SZ)